



BOLETÍN DE AUTOEVALUACIÓN: LA ACADEMIA.

SEMANA DE LA AUTOEVALUACIÓN

Entre el 11 y el 15 de agosto de 2025, la comunidad Sergista vivió la Semana de la Autoevaluación bajo el lema "Súmate a la Autoevaluación". Un espacio liderado por la Vicerrectoría Académica y por la Dirección de Autoevaluación y Acreditación de las sedes Caribe, una campaña que reunió a estudiantes, administrativos y docentes en torno a la calidad educativa y la renovación de la acreditación institucional multicampus.



ACTIVIDADES REALIZADAS DURANTE LA SEMANA:

Durante la Semana de la Autoevaluación se desarrollaron charlas de socialización de resultados de los procesos de Autoevaluación de los programas académicos y de la ruta hacia la renovación de la acreditación institucional multicampus, junto con actividades lúdicas y participativas que reforzaron conceptos institucionales y servicios universitarios, generando un ambiente pedagógico y motivador para toda la comunidad.



PARTICIPACIÓN DE LA COMUNIDAD SERGISTA

316 ESTUDIANTES (69%)



140 ADMINISTRATIVOS (31%)



TOTAL: 456 PARTICIPANTES



RESULTADOS ALCANZADOS

Se fortaleció la cultura de la autoevaluación como ejercicio crítico y reflexivo para la mejora continua.

Se promovió la corresponsabilidad de toda la comunidad en los procesos de autoevaluación.

Se contó con la participación de la comunidad en el muro colaborativo sobre: "¿Cómo puedes aportar al mejoramiento institucional? y "¿Qué es lo que más te enorgullece de la universidad?"